

職業講話(愛鷹中学校)

| | |
|---------------|---|
| とき | 令和5年10月27日(金)9:00~10:30 |
| ところ | 沼津市立愛鷹中学校 各教室 |
| 対象 | 1年生(93名) |
| アスルクラロスポーツクラブ | <p>アスルクラロは総合型地域スポーツクラブとして、多世代・多種目・多志向で、地域のためになるクラブを目指しています。幼児スクールから始めたクラブとしてはJリーグで唯一です。</p> <p>陸上やテニス、フェンシングなどの競技では、現在多くの女性コーチが活躍しています。多志向なスポーツクラブなので、大きな実績がなくても誰でもコーチを目指すことができます。</p> <p>今置かれている環境を大切にしながら、夢に向かって、今できることを少しでも多く取り組んで欲しいです。</p> |
| 沼津市子育て支援課 | <p>男性保育士は全体の6%とまだまだ少ないというのが現実ではありますが、全国的にも沼津市でも徐々に増えてきている傾向にあります。力仕事や運動指導など、男性保育士ならではの活躍できることもあります。また、育児休業制度は男女平等に与えられており、今の職場でも男性保育士が現在育児休暇を取得中です。</p> <p>お世話をしている子どもたちが、できなかったことができるようになった喜びを共有できることと、子どもたち一人一人の笑顔が、仕事の活力になっています。</p> |
| 有限会社サンディオス | <p>サンディオスでは、イベントのチラシやパッケージのデザインだけでなく、プログラミング教室や放課後スクールの運営等の他事業も行っています。年齢・性別がバラバラで、子育て中の従業員は、フレックスタイムや育児休業等を利用し、男女がはたらきやすい環境のなかで、仕事をしています。子連れ出社が可能であることも働きやすい環境の要因のひとつです。</p> <p>夢は小さくても大きくてもいくつあっても構いません。いま自分の関心があることや、好奇心を大切に、将来の職業につながるよう日々過ごしてほしいです。</p> |
| 沼津警察署 | <p>男女共同参画基本法が定まる前は、警察官は男性のイメージであったため、電話にでも「男性の警察官に代わってほしい」と言われたことや、女性だからという理由だけで、できない仕事(白バイ隊員など)もあり、悔しい思いをしたこともありました。</p> <p>現在は、男性警察官と同じ仕事はもちろんのこと、被害者の方の相談等、できる仕事が増えています。</p> <p>また、育児休業や短時間勤務等を利用することで、妊娠出産、子育てをする方も安心して働ける環境づくりを整えています。</p> |
| 沼津市立病院 | <p>以前は、呼び方も、男性は看護師、女性は看護婦と言われ、制服も女性はスカートが基本でした。現在は、男女とも制服はパンツスタイルで、呼び方も統一して看護師とされています。</p> <p>このようなことから、依然として女性の割合が高い傾向にはありますが、少しでも看護師=女性のイメージが払拭されるよう努めていきます。</p> <p>看護師は昼だけでなく、夜間の仕事もあり、大変な仕事ともされますが、患者様から「ありがとう」と言ってもらえることで、誇りとやりがいを実感することができます。</p> |